



Fédération nationale Sud Santé-Sociaux

Communiqué de presse

Fonction Publique Hospitalière : Pseudos négociations, mépris et vrais blocages !

Depuis février, les organisations syndicales ont entamé un "round" de négociations dans la Fonction Publique hospitalière sur 4 volets :

- Dialogue social
- Emploi et gestion prévisionnelle des emplois
- Conditions de travail
- Aspect statutaire et salarial

7 mois de discussions 16 heures de négociations le 18 septembre, pour rien :

- Aucune avancée sérieuse sur les rémunérations
- Aucune proposition sur l'emploi mais développement de la précarité
- Recours aux heures supplémentaires sans plafonnement et autres Comptes Epargne Temps remettant en cause de fait les "35 heures";
- Quelques mesurette sociales renvoyées à des groupes de travail
- Aucune mesure attractive, même sur les professions en pénurie (infirmières, manipulateurs en électro radiologie...)

Alors que les personnels de la Fonction publique Hospitalière vont de plan Blanc en plan Canicule et voient leur charge de travail et les responsabilités augmenter, le Ministère de la Santé affiche aujourd'hui surtout son mépris à leur encontre.

Cette attitude est inacceptable et irresponsable !

La fédération Sud Santé-Sociaux appelle le Ministre Xavier Bertrand à la raison pour l'ultime séance de négociation, qu'il présidera le 26 septembre.

Paris, le 19 septembre 2006

Sud Santé-Sociaux
2 rue Henri Chevreau
75020 Paris
Téléphone :
01 40 33 85 00
Télécopie :
01 43 49 28 67
E-mail :
sud.crc@wanadoo.fr
Internet :
www.sud-sante.org